

La guerre économique est de nouveau dénoncée au Venezuela



Caracas, 15 mai, (RHC).- Par la voix de son ministre de la Planification, Ricardo Menendez, le gouvernement bolivarien de Nicolás Maduro a de nouveau accusé la droite vénézuélienne d'être responsable de la guerre économique.

Ricardo Menendez a signalé que les opposants essayent de faire plier moralement le peuple en spéculant, et en accaparant les produits de base.

Le ministre de la Planification a expliqué que la droite cherche à déstabiliser le pays alors que le président du Venezuela, Nicolás Maduro, mise sur une révolution culturelle et sur la connaissance.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/56074-la-guerre-economique-est-de-nouveau-denoncee-au-venezuela>



Radio Habana Cuba